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2014-2015年度 福島21ロータリークラブ 《 クラブ会報 》

［ 会　員　数 ］ 
［ 出　席　者 ］ 
［ 出　席　率 ］ 
［ 長期出席者 ］ 
［ 出席免除者 ］

出席報告

［ 天気 ］ 
［ 最高気温 ］ 
［ 最低気温 ］ 

気象データ

晴れ
35℃
23℃

52名
25名

43.14％
1名
4名

プログラム実施予定 プログラムは変更になる場合があります。
終了した予定はブルーで表記しています。 本日のプログラム 4つのテスト

言行はこれに照らしてから

発行日／平成26年　8月7日（木） 第5号

　2014～15年度ＲＩ第2530地区県北第1分区ガバナー補佐を拝命致しました福島西ロータリークラブ所属の久米允彦（クメマサヒコ）と申します。
年頭に当たり若干の所信を申し述べさせて頂きたいと思います。今年度ＲＩテーマ「ロータリーに輝きを」を受け、野﨑潔ガバナーは、今年度第2530地区テーマを
「ロータリーの心を大切に、クラブを活性化させよう！」とされました。
　野﨑ガバナーは、ＲＩ第2530地区の重点活動項目として、次の7項目の具体的な目標を掲げられ、地域社会に期待される活動を展開したいと謳い上げられました。
１．クラブ基盤の強化 会員増強（純増各クラブ1名）　２．ロータリー情報の共有化と強化　３．効果的ロータリークラブ実現の方策
４．ロータリーイメージと認知度の向上　５．青少年要請に期待をこめて積極的サポート　６．ロータリー財団プログラムへの参加と資金協力
７．米山記念奨学会への理解と協力
　これ等の目標は誠に時宜を得た目標と言うべきものであり、昨今のロータリークラブの置かれた立場を考えるとき喫緊の課題と言うべきものでしょう。とりわけクラ
ブの活性化に資する要件として、会員増強を挙げなければなりません。どのような組織にあっても人的補充なしでは増強はおろか組織の維持をも危ぶまれることは必
定です。少しでも野崎ガバナーの挙げられる目標を達成するためには、一に会員増強、二にクラブの活性化に尽きるでしょう。幸いにも我々県北第1分区各クラブは
野﨑ガバナーのお膝元にあって、直にご指導を頂ける地の利もあります。それに加えてご指導を頂ける多くのガバナーを輩出した好環境にも恵まれております。野﨑
ガバナーが挙げられる方針を我々県北第一分区が率先して実践して行きましょう。
　次に本年度の事業としまして、県北第一分区・第二分区合同のプログラムを企画してみたいと思います。県北分区が分割されて早年が経とうとしています。　
この間、夫々が独自に企画されたプログラムもあって、夫々が情報を共有する機会もなくきています。「ここら辺で両分区が合同で開催できるプログラムを。」と第二分
区の佐藤喜市郎ＡＧと協議させて頂き、原則共同開催するということで了解も頂いております。プログラムの内容から考えますと、「新世代会議」あたりが相応しいかと思っておりますが、新世
代会議に対する取組み、考え方が若干違っておりますので、もう少し詰めなければなりませんが、絶えて久しい第二分区の方々との交流に大いに期待しているところです。皆様の中にも第二
分区の皆様の中に旧知を温める機会が出来るものと思っております。
　さて、話は変わりますがこの度拝命致しましたＡＧ職は、どのような形で県北第一分区クラブ各位に係っていけばよいのか、私なりに調べてみました。「ロータリー情報マニュアル」第三訂版
のp166に、以下のような「支援を行う責任がある。」とあります。
ａ．次期クラブ会長と会い、毎年クラブ・リーダーシップ・プランの推進、実施、見直しを行い、クラブの目標について協議し「効果的なＲＣとなるための活動計画の指標」及び章典の第
2010.1項「機能の喪失」を検討するにあたって力する。

ｂ．ガバナーの公式訪問に際して開かれる各クラブ協議会に出席する。
ｃ．望ましくは1ヶ月に1度、最低でもロータリー年度の各四半期に1度は、各クラブを定期的に訪問する。また、クラブ会長やクラブ指導者に会い、クラブの業務、クラブが利用できる資料、
支援源、及びクラブ資金を実務的に取り扱うことについて話し合う。

ｄ．クラブ指導者がガバナーの公式訪問の予定を調整し、計画を立てるにあたって、助力する。
ｅ．クラブの進捗について常にガバナーに知らせるとともに、ロータリーの発展を促し、問題に対応する方法を提案する。
ｆ．クラブが、ガバナーの要請や推奨事項を確実に実行するよう奨励する。　ｇ．適切な地区委員会と協力してクラブ・レベルの研修の調整を図る。
ｈ．地区リーダーシップとクラブ・リーダーシップ・プランを推進する。　ｉ．地区委員会の選考に関して次期ガバナーに助言する。
ｊ．地区大会およびその他の地区会合に出席するとともに、これらへの出席を推進する。　ｋ．必要であれば、地区活動や行事に参加する。
ｌ．招かれた場合、クラブの例会や協議会や行事に参加する。　ｍ．地区チーム研修セミナーに参加する。　ｎ．会長エレクト研修セミナーおよび地区協議会に出席する。
　とあります。恐らくやこれ等を翻訳した方は悪戦苦闘の上、日本語になさったのでしょうがどうも頭が悪いせいか、難解な部分が可也あり、思い悩む事柄多々あります。ａ．の言葉として「助力
する」と言う意味合いが不明瞭で、「助言する」が相応しいのではないかと考えますが、果たして助言できるようなおこがましい能力を持ち合わせてもいません。ｃ．についても「支援源、及びク
ラブ資金を実務的に取り扱うことについて話し合う。」とはいかなる意味なのかも分かりませんし、「実務的に云々」と言う意味もさらさら分かりません。「実際に役に立つように助言する」と言
う意味なのでしょうか。ｅ．の「クラブの進捗」とは何を指して進捗と言うのかも分かりませんから、ロータリーの発展に資するものさえ分かりません。もう少し私のような凡庸な人間にも分かる
言葉には訳せなかったのでしょうか。
　色々文句ばかりを申し上げてもいかし方がありませんから、もうチョット単純にＡＧの職責が何であるかを考えたところ、取り敢えずｆ．ｇ．ｈ．について地区の意向を各クラブに伝達すること
がお役目かと思います。この3項は分かり易いと言えば言えないこともありません。分からないことは分からないなりに自分で咀嚼して、各クラブに伝達するように務めて参るつもりですが、こ
の通り俄か勉強が身についておりませんので、聊か的外れなことを申し上げるかもしれませんが、手許に「手続要覧」と「ロータリー情報マニュアル」をおきまして、分区の会長幹事の皆様と
共々に勉強しながら、この職責を全うしていきたいと思います。何はともあれ、皆様のご協力を頂きま　して、ガバナー補佐として精一杯努めて参りたいと考えておりますので、よろしくご支援
ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

県北第一分区ガバナー補佐　
   　　　　　　久米允彦様
所属 福島西ロータリークラブ

青少年交換留学生渡航挨拶

開会点鐘　　　　　　　18：３０～
第5回例会　通算第６30回例会（7月31日）

７月１０日（木）　クラブ協議会①

７月１７日（木）　クラブ協議会②

７月２４日（木）　家族納涼例会

　　　　　　　
（ローレン・リーフ）

７月３１日（木）　ガバナー補佐訪問①

　　　　　
　  青少年交換留学生渡航挨拶

  1. 開会点鐘
  2. お客様紹介と会長あいさつ
  3. 青少年交換留学生渡航挨拶
  4. 地区会委員増強セミナー出席報告
  5. 2014-15年度
        インターアクトクラブ年次大会出席者報告 
  6. 委員会報告
  7. 幹事報告
  8. ガバナー補佐訪問（第一回）
  9. 閉会点鐘

１. 真実かどうか

２. みんなに公平か

３. 好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

青少年奉仕委員長
佐藤 信博

クラブ奉仕第一委員長
野崎 正広

ガバナー補佐スピーチ

本日のスナップ

ボックス報告

桜の聖母学院高等学校1年
福地 加子さん

ソングリーダー クラブ奉仕第二副委員長
菅藤 裕之

ロータリーソング「奉仕の理想」

挨拶

職業奉仕委員長
菱沼 勝秋

四つのテスト唱和

フラッグ、バッジ贈呈 お食事

■財団ボックス寄付金 

■米山記念奨学会寄付金 

寺島　英之
安部　　宏
三瓶　善明
阿部   正美

阿部　幸一
佐藤　　敬
樋口　静克
若穂囲四平

野崎　正広
松本　和彦
宍戸　和則
橘内美智夫
長谷川玲子

木村　幸二
甚野　理亮
宗形　守敏
寺島　英之

安部　　宏
阿部　正美
若穂囲四平
野崎　正広

渡辺ひろこ
今泉　　睦
長谷川玲子

木村　幸二
甚野　理亮

佐藤　信博
安部　　宏

阿部　正美
野崎　正広
長谷川玲子

■スマイルボックス寄付金 

○スマイルメッセージ

委員会報告 ゴルフ部会　　　　　　報告

地区会員増強セミナー出席報告

ようこそ　皆様。
本日のお客様を紹介いたします。
まず、青少年交換留学生の桜の聖母学
院高等学校1年、福地加子さんとお父
様です。本日第一回ガバナー補佐訪問
となっております。国際ロータリー第
2530地区県北第一分区ガバナー補
佐・久米允彦様と県北第一区幹事・山
村忠弘様にお越しいただきました。久
米ガバナー補佐のスピーチを楽しみに
しております。宜しくお願いします。

・１年間よろしくお願いいたします。
 久米允彦県北第一分区ガバナー補佐様 

・久米ガバナー補佐山村第一分区幹事、
 ご訪問ありがとうございます。 
 　　　　　木村幸二会長　甚野理亮
　　　　　　　佐藤信博 渡辺ひろこ

・今年はお世話になります。
 久米ガバナー補佐先生、山村幹事、暑
 いなか訪問に感謝申し上げます。
 　　　　　　　　　　　　宗形守敏

2014-15年度インターアクトクラブ年次大会出席者報告

第一回ゴルフコンペ

・優勝
・2位　小林 利光
・3位　安部 宏

今泉 睦

白河グランディ那須
　　　7/27㈪開催

スマイルBOX、ロータリー財団、米山記念奨学会をまとめて
松本 和彦委員長

お客様

国際ロータリー 第2530地区
 県北第一分区 ガバナー補佐
久米 允彦様

（福島西ロータリークラブ）

県北第一分区　幹事

山村 忠弘様
（福島西ロータリークラブ）


